

BOLETÍN No.762 ->>

El humanismo que caracteriza a la UAA se refleja en todas las acciones de los universitarios:
JAA

La Defensoría de los Derechos Universitarios y el Comité Institucional de Equidad de Género (CIEG), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, invita a la comunidad universitaria y a la sociedad en general a participar en la Colecta de víveres, ropa y artículos de aseo personal, en apoyo a la Casa del Migrante en la entidad.

El titular de la Defensoría, José Acevedo Acosta, explicó que desde hace un año, la UAA ha tenido un acercamiento con la Casa del Migrante, a fin de apoyar a los cientos de personas quienes por diversas circunstancias, tienen que abandonar su tierra y viajar hacia el vecino país del norte, en busca de una mejor oportunidad de vida.

Explicó que a partir de la visita del padre Alejandro Solalinde a la Autónoma de Aguascalientes en las pasadas Jornadas de los Derechos Universitarios, la relación con la Casa es más estrecha, y como resultado de esta vinculación con el encargado de este lugar, Xiconténcalt Cardona, se ha conocido más de cerca las múltiples necesidades de las personas que viajan por el territorio mexicano, arriesgando su vida, además de que requieren de lo mínimo indispensable para subsistir como alimento, ropa y artículos de aseo personal.

El humanismo que caracteriza a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se refleja en todas las acciones de los universitarios, es por ello que se está convocando a alumnos, profesores, personal administrativo y a la sociedad en general, a que se solidarice con los migrantes y les ofrezca un poco de la mucha ayuda que requieren en su viaje por el territorio nacional.

Las donaciones podrán ser llevadas al edificio 1-A de ciudad universitaria, antes del viernes 13 de diciembre en el campus central; lo recolectado se entregará el día 18 de este mes en la Casa del Migrante, ubicada en la calle Norberto Gómez # 818 en la Colonia Gremial.

Finalmente recalcó José Acevedo Acosta que esta colecta que convoca la Defensoría de los Derechos Universitarios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y el CIEG tiene un fin muy noble, que es apoyar a personas que abandonaron su familia y su hogar, sólo con la esperanza de un futuro mejor.



Día Internacional del Migrante 18 de diciembre

La Defensoría de los Derechos Universitarios
te invita a apoyar a la Casa Migrante de Aguascalientes

“Camino a la Vida” con:

- a) Ropa interior nueva
- b) Zapatos y ropa nueva o en buen estado
- c) Objetos de higiene personal:
 - Jabones pequeños
 - Rastrillos
 - Toalla
 - Pastas
 - Cepillos dentales
- d) Alimentos no perecederos



Las donaciones serán recibidas hasta el viernes 13 de diciembre en las Oficinas de la Defensoría y el CIEG, en un horario de 9:00 a 15:00 hrs. o si prefieren hacerlo directamente a la Casa Migrante, ubicada en Norberto Gómez #818 Col. Gremial.

La Defensoría y el CIEG realizarán una visita el próximo miércoles 18 de diciembre para hacer la entrega de las donaciones. Hacemos extensiva esta invitación para quien guste acompañarnos.

“SE LUMEN PROFERRE”

INFORMES:
Defensoría de los Derechos Universitarios UAA
Teléfono: 9 10 74 00 ext. 305

Ubicación: Edificio 3-A-Gé. Universitario
E-mail: defensoria@uaoa.mx
Página Web: www.defensoria.uaoa.mx

Centro Institucional para la Equidad de Género
Ubicación: Edificio 3-A-Gé. Universitario
Teléfono: 9 10 74 00 ext. 139
E-mail: cieg@uaoa.mx